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Stadt Aurich
Herrn Bürgermeister Feddermann
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26603 Aurich

Anfrage: Kita- Versorgung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Feddermann,          Aurich,13.03.2024
sehr geehrte Mitglieder des Rates der Stadt Aurich,

täglich lesen wir es in der Zeitung: Es gibt zu wenig ErzieherInnen oder ErzieherInnen
dringend  gesucht.  Von  den  Einrichtungen  in  der  Stadt  Aurich  hören  wir  auch
besorgniserregende  Nachrichten:  Gruppenschließungen,  Verkürzungen  der
Öffnungszeiten, Überlastungen der ErzieherInnen und der Kinder, hohe Krankenstände
auf beiden Seiten.

Deshalb  wünsche  ich  mir  eine  offene  und  ehrliche  Diskussion  über  die  tatsächliche
Versorgung und Besetzungen der Kitas der Stadt Aurich, und bitte hiermit die Verwaltung
um eine Übersicht, wie viele freie Stellen es in den Kitas der Stadt Aurich gibt, sowie eine
Erhebung, wie viele Langzeitkranke und ErzieherInnen mit Berufsunfähigkeit der Zeit in
den Kitas der Stadt Aurich gemeldet sind.
Ich  erhoffe  mir  aus  diesen  Zahlen  eine  Sensibilisierung  für  die  zum  Teil  desolaten
Zustände in den Kitas, die auf Kosten der Kinder und auf Kosten des gesamten Kita-
Personals ausgetragen werden.

Ich wünsche mir eine politische und gesellschaftliche Diskussion, die vielleicht auch Druck
auf die Landesregierung ausübt und Eltern zeigt, dass sowohl ErziehrInnen wie auch die
Kinder  am  Limit  sind.  Dass  zum  Beispiel  Gruppenschließungen  und  verkürzte
Öffnungszeiten nicht aus Lust und Laune vollzogen werden und nicht nur phasenweise
sein werden, sondern zur täglichen Notwendigkeit werden, wenn sich an den Konzepten
des Personalversorgung und der Öffnungszeiten im Allgemeinen nichts ändert.

Vielen Dank für die Bearbeitung meiner Anfrage im Voraus!

Mit freundlichen Grüßen,

Heidrun Weber(GFA)


